



SCHULE MACHT UNS – WIR MACHEN SCHULE

Magdeburg, 06.12.2024

Pressemitteilung zum Wiedereintritt des Landesschülerrates Sachsen-Anhalt in die Bundesschülerkonferenz

Am 06.12.2024 beschloss der Landesschülerrat Sachsen-Anhalt den Wiedereintritt in die ständige Konferenz der Vertretung der Schülerschaft in der Bundesrepublik Deutschland (Bundesschülerkonferenz). Dieser Schritt markiert einen Neubeginn der Zusammenarbeit auf der Bundesebene und unterstreicht die Bedeutung eines starken Netzwerks der Schülerinnen und Schüler.

Die Entscheidung zum Wiedereintritt basiert auf zwei grundlegenden Veränderungen innerhalb der Bundesschülerkonferenz (BSK). Zum einen die veränderte Vorstandsstruktur durch die im August neu beschlossene Satzung der BSK und zum anderen die Abschaffung des Konsensprinzips. Dieses hat in der Vergangenheit vor allem die inhaltliche Arbeit erheblich erschwert und uns im Juni 2024 unter anderem zum Austritt aus der BSK bewogen. Mit diesen Änderungen sehen wir die Grundlage geschaffen, effizienter und konstruktiver innerhalb des Gremiums arbeiten zu können.

Die BSK bietet eine Plattform, um bundesweite Themen der Schülerinnen und Schüler über Ländergrenzen hinweg zu diskutieren, voranzubringen und gemeinsam Lösungen zu erarbeiten. Zu den zentralen Schwerpunkten, denen wir uns widmen möchten, gehören Digitalisierung in der Schule, Inklusion, Chancengleichheit und die psychische Gesundheit der Schülerinnen und Schüler.

Mit unserem Wiedereintritt möchten wir aktiv zur Gestaltung der BSK beitragen und aus ihrer Mitte heraus gemeinsam mit den anderen Mitgliedsländern Lösungen für die Herausforderungen der Bildungssysteme erarbeiten. Wir sind davon überzeugt, dass die BSK, als starke Vertretung der Schülerinnen und Schüler, einen wichtigen Beitrag zur Weiterentwicklung der Bildungspolitik in Deutschland leistet und leisten wird. Wir freuen uns, wieder ein Teil der Bundesschülerkonferenz zu sein und auf ergebnisorientierte Zusammenarbeit.

Der Landesschülerrat Sachsen-Anhalt

Folg uns auf unseren Social-Media-Kanälen: